



Crece el interés por la IA: Superprof ofrece clases con expertos chilenos y primera sesión gratis



En tiempos donde la Inteligencia Artificial (IA) está avanzando cada vez más rápido, aprender sobre esta tecnología se hace indispensable. Hoy, plataformas como Superprof permiten que cualquier persona en Chile pueda iniciarse o profundizar en el mundo de la IA, de forma personalizada, flexible y accesible.

La demanda por formación y herramientas de IA crece en el mundo laboral y en educación. Según Laborum, en Chile el 55 % de los trabajadores ya utiliza IA en sus labores, un aumento de 19 puntos porcentuales respecto a 2024, y el 96 % la considera útil o muy útil.

Actualmente, 44 profesores chilenos ofrecen clases de Inteligencia Artificial en Superprof, y lo mejor: 36 de ellos regalan la primera clase, ideal para

quienes quieren explorar el tema antes de comprometerse a un plan más largo. Las clases pueden ser presenciales u online a lo largo del país, según la preferencia del estudiante.

Los valores por una sesión de una hora varían entre \$10.000 y \$35.000, dependiendo de cada profesional. Entre los profesores disponibles hay ingenieros en software, ingenieros civiles en matemática o informática, y profesionales con magister en Data Science, lo que garantiza una formación de calidad para todos los niveles, desde principiantes hasta usuarios avanzados.

Wendolyn Rojas, Country Manager de Superprof Chile explica que "la IA no es el futuro, es el presente, y en Superprof estamos orgullosos de conectar a estudiantes con expertos que pueden

enseñarles desde lo más básico hasta niveles avanzados, todo directamente desde la comodidad de su casa o con clases presenciales".

En el plano internacional, Chile también destaca. Según el Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial 2024, el país se posiciona como líder regional, con 73,07 puntos, superando a Brasil y Uruguay. En este escenario, plataformas como Superprof están cumpliendo un rol clave en la democratización del conocimiento, permitiendo que cualquier persona interesada pueda aprender.

Con una oferta variada y personalizada, las clases de Inteligencia Artificial en Superprof no solo responden a una tendencia tecnológica, sino a una necesidad concreta del presente laboral y académico.